

**Somos los primeros en la industria del salmón en obtener en el Sello de Estrategia Sectorial**

Nuestra empresa se convirtió en la primera de la industria del salmón en obtener en el Sello de Estrategia Sectorial otorgado por la Asociación Chilena de Seguridad (ACHS).

[Ver más](#)**Nuestro equipo del área Industrial participó en LEAN Summit STGO-CHILE**

Representantes del área Industrial de Aquachile participaron en la segunda edición del LEAN Summit STGO-CHILE, organizado por Lean Institute Chile, a través de una presentación de caso.

[Ver más](#)**Aquachile fue destacada en el Último Score Card de Bienestar Animal**

Nuestra empresa fue reconocida en el Último Score Card de Bienestar Animal, obteniendo el mejor resultado posible: Compassion in World Farming.

[Ver más](#)**Estuvimos presentes en el ChileWeek China 2024**

El equipo comercial de China participó del ChileWeek. Esta es una importante feria que promueve las relaciones bilaterales, oportunidades comerciales, la promoción de las prácticas sostenibles y las relaciones público-privadas y bilaterales.

[Ver más](#)**Proyecto Maxibolos es finalista en el premio Territorio Circular**

El Proyecto Maxibolos fue reconocido como uno de los 15 finalistas del Premio Territorio Circular, destacando en la categoría "Solución circular emergente".

[Ver más](#)**Participamos en el Encuentro Anual de Gremios Regionales de SOFOFA**

Aquachile estuvo presente en el Encuentro Anual de Gremios Regionales organizado por SOFOFA, una instancia fundamental para dialogar con gremios de diversas regiones del país y contribuir al debate sobre el crecimiento económico y sus ejes estratégicos.

[Ver más](#)**Aquachile expuso en la XI versión de Aquaforum Los Lagos**

Estuvimos presentes en la XI versión de Aquaforum Los Lagos, “Una década de agua dulce en desarrollo sostenible en Chile”, en donde nuestro fiscal, Álvaro Varela, realizó una exposición en representación de las Comunidades, Francisco Sandoval, participó de un conversatorio.

[Ver más](#)**Nos sumamos a “La Regata del Salmón” en Quellón**

Cerca de 3.000 personas llegaron a “La Regata del Salmón” en Quellón, organizada por la Municipalidad de Quellón y la Escuela de Vela. Aquachile se instaló con un stand interactivo y realizó una degustación de sashimi.

[Ver más](#)**Finalizó el proyecto “Más dientes sanos 2024”**

El programa “Más dientes sanos 2024”, que promueve la salud bucal y previene enfermedades dentales en niños y niñas, contó con el compromiso del Rector de la Magna de la Universidad San Sebastián en Puerto Montt.

[Ver más](#)**Realizamos campaña de esterilización para mascotas en Hualaihué**

Más de 40 mascotas fueron operadas satisfactoriamente durante un exitoso operativo que se realizó en las calles de el sector Lago Cabres, comuna de Huilaihué.

[Ver más](#)**Impulsamos el desarrollo comunitario con capacitaciones y formaciones integrales**

Realizamos diversas capacitaciones que buscan mejorar habilidades, fomentar la inclusión y generar nuevas oportunidades laborales.

[Ver más](#)**Apoyamos la corrida “No violencia contra la mujer” en Cochamó**

Se realizó la séptima edición de la corrida “No violencia contra la mujer” en la que participaron más de 1000 personas y se realizó en distintos establecimientos, apoderados y vecinos del sector.

[Ver más](#)